

INFO-PARENTS

Année 2021-2022 (n°9) 08 mars 2022



Dates à retenir

18 mars

Journée pédagogique

> 1^{er} avril -

Journée pédagogique

Rappel - Levée de fonds

L'équipe de l'école de la Montée est fière de vous présenter la 2° partie de notre levée de fonds 2021-2022.

Afin de développer et de promouvoir le sentiment d'appartenance chez nos élèves et d'avoir une visibilité dans notre communauté, l'équipe est heureuse de proposer, à vous nos partenaires, une ligne de vêtements personnalisée aux couleurs de notre école.

Cette levée de fond continuera par la vente d'articles arborant le tout nouveau logo de l'école, et ce, dans un éventail de couleurs représentant notre milieu.

Tous les profits amassés seront destinés à organiser des activités dans le cadre de la vie étudiante.

La compagnie choisie (**Shalouka**) offre un service en ligne, clef en main. Il sera possible pour vous d'effectuer une commande en utilisant le lien suivant : https://shalouka-distribution.com/lamontee/ La campagne de financement se déroulera du 24 février au 16 mars 2022.

L'équipe est vraiment enchantée de cette deuxième expérience et remercie spécialement Madame Chantale Savard pour avoir orchestré le tout.

En espérant vous voir y participer en grand nombre!

Consignes concernant la COVID

Comme vous le savez déjà, les élèves n'ont plus l'obligation de porter le masque lorsqu'ils sont assis en salle de classe. Afin de tous se sentir en sécurité, nous demandons votre collaboration pour être encore plus vigilants concernant les symptômes de votre enfant. Vous trouverez à nouveau en pièce jointe le document pour vous guider dans la prise de décision lorsque vous ou votre enfant avez des symptômes reliés à la COVID.

Merci de votre habituelle collaboration!

L'équipe de la Montée

Photos des finissants

Les photos des finissants ont eu lieu aujourd'hui. En raison du nombre limité d'élèves absents, la séance de reprises se fera au studio de « photomania » situé au 368, rue St-André le <u>10 mai 2022</u>. Vous devez prendre rendez-vous au www.photomania.ca

L'équipe de Photomania

Circulation autour de l'école

Évitons les accidents... Respectons les consignes !

Des constats d'infraction pourraient être émis.

RAPPEL DES CONSIGNES:

Le stationnement est réservé <u>exclusivement</u> au personnel de l'école, détenteurs d'une vignette.

<u>AUCUN</u> débarquement ne peut se faire dans le stationnement.

Les deux espaces réservés aux visiteurs NE SONT PAS des débarcadères.

Seulement les autobus ont accès au débarcadère d'autobus.

Tout débarquement des enfants doit se faire sur la rue Généreux ou Joseph Demontigny.

Vous ne pouvez pas stationner à moins de 5 mètres de la traverse de piétons.

SVP, respectez ces consignes, et ce, pour la sécurité de TOUS!

Carnaval

Le 22 février dernier, les élèves de l'école se sont amusés lors du grand carnaval d'hiver.

Plusieurs activités ont fait la joie des élèves.

Les élèves ont fait preuve d'entraide et de patience tout au long de l'activité. De plus, ils ont savouré un chocolat chaud pour se réchauffer et terminer l'activité en beauté.

Merci à Monsieur Mercier et à Madame Dubois-Gilbert pour l'organisation et la coordination de cette belle activité!

Bienveillance - Entraide - Communication

Jessika Morin-Néron
Directrice